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我所经历的招商中环
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我所经历的招商中环
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喜欢1：和古代木结构一样的精细工艺，体现智慧

设计师的成就感！
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喜欢2：提质增效的初心符合社会发展的自然规律

拍摄于招商中环

拍摄于日本工地

装配是手段，提质增效才是目的！
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喜欢3：消灭现场湿作业，符合人民日益增长的美好生活需要

无论是谁，都不喜欢干又脏又累的砌筑活。在座的大家不喜欢，工人也一样不喜欢，既然有

了更高效清爽的选择，就必然会成为趋势。
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喜欢4：总工期的缩短符合开发商需求，挑战管理能力

技术很重要，管理更重要！

当前主流穿插体系

精装修穿插的成功执行

l各类设计的提前介入

l招标采购制度的适配或创新

l精细化的现场施工管理

缺一不可

对装配式的总体理解：
1个贯穿：提质增效的目标
1个统筹：甲方或EPC总包牵头
1个交圈：参建单位技术互通机制
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1885年德国人本茨研制的单缸两冲
程汽油机装在一辆三轮车上,是近代
车的原形

1913年福特汽车公司首次推出
了流水装配线的大量作业方式,
使汽车成本大跌,汽车价格低廉,

困惑1：关于成本

个别工法成本增量明显：如PC、内隔墙。
建筑工业化的程度永远达不到汽车的水平。
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困惑2：低价中标的反对声生生不息，但短期难以改变
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困惑3：行业配套尚有不足

电动钢刷去飞边 套管成品固定 大开间施工电梯
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困惑4：工人管理如何与国际接轨？

政府应当以壮士断腕的决心进行建筑工人管理

中国工人在日本 日本工人 日本工人
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困惑5：未来的发展方向

房屋超市
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困惑5：未来的发展方向

建材及部品展厅
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一个建议：背景

环深城市紧随国家政策，陆续推动装配式建筑，但执行效果不达预期
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在粤港澳大湾区规划升级的大背景下，9+2城

市融合的推动者最适合非政府类的社会组织来

担当。

深圳市建筑产业化协会作为推动装配式建筑发

展的明星组织，可以联络9+2城相关组织，发

起成立产业化协会联盟，推动政策、标准、人

才、产业配套的更好更快进步。

一个建议：发起建立大湾区建筑产业化协会联盟



THANKS!


